



BEAUTÉ & BIEN-ÊTRE

O'SPA

Saint-Antoine





Tel un voyage intérieur...
Such an interior trip...



Nous vous souhaitons la bienvenue O'Spa Saint-Antoine.

Notre espace Beauté et Bien-être vous invite à ouvrir une parenthèse et vous ressourcer le temps d'un soin, d'un modelage ou d'un accès Spa avec jacuzzi, hammam et tisanerie.

Nous avons pensé ce lieu et notre carte de soins pour vous permettre un retour à l'essentiel : Vous. Prenez soin de vous, nous nous occupons de tout...

Welcome to O'Spa Saint Antoine. Our beauty and Wellness space invite you to open a parenthesis and to relax yourself during a treatment, a massage or an access to the spa with jacuzzi, hammam and tea room. We have created this place and our card of cares in order to help you to return to the essential : You. Take care of you, we take care of everything...

DECLÉOR
PARIS

estime & sens
COSMÉTOLOGIE DE



Soins 
du visage
Facial treatments

Aromaplastie

Masque-soin associant farine de lin, germes de blé et graines de tournesol pour un teint frais, reposé et rayonnant.

Mask with linseed, wheat germs and sunflower seed for a fresh, rested and radiant complexion.

50 min.....	62 €
80 min.....	96 €

Aromalisse

Pour une peau comme lissée, remodelée et tonifiée grâce à l'huile essentielle de mandarine.

For a smoothed, remodelled and toned up skin with essential oil of mandarin.

50 min.....	65 €
80 min.....	98 €

Energisant visage

Energizing face

Rituel énergisant, matifiant et rafraîchissant grâce aux huiles essentielles de clou de girofle, d'eucalyptus et de menthe poivrée.

Energizing, matifying and refreshing ritual with essential oil of clove, eucalyptus and peppermint.

25 min.....	39 €
-------------	------

Aurabsolu

Pour une peau fraîche et reposée comme après une bonne nuit de sommeil.

For a fresh and rested skin as after a good night.

25 min.....	39 €
-------------	------

Soin Bio actif

Bioactif treatment

Le secret d'une belle peau réside dans des étapes incontournables : double nettoyage, double exfoliation et double masque. Coup d'éclat assuré !
Double cleaning, exfoliation and mask, this is the secret for a beautiful skin.

50 min.....	52 €
-------------	------

Soin Bio expert

Bioexpert treatment

L'éveil des sens vous plonge dans un cocon de bien-être. Appréciez le rituel jeunesse, dédié au contour des yeux et l'expertise du modelage Estime & Sens adapté à votre besoin.

Anti-age ritual and modeling adapted your needs and eye contour area.

80 min.....	78 €
-------------	------





Soins 
du corps
Body treatments

Gommages

Scrubs

Graines de fruits gommantes

Fruit seed exfoliating

Rituel gommant aux poudres de fruits, huiles essentielles et huiles végétales pour retrouver une peau douce et satinée.

Body Scrub with apricot helps you regain smooth, fresh skin.

25 min 39 €

Gommage modelant Bio

Modeling scrub

La douceur et l'efficacité de cette gestuelle allient détente musculaire et sérénité. La peau est parfaitement exfoliée et assouplie.

That gesture combines muscle contraction and serenity. The skin is very gently exfoliated and smooth.

25 min 35 €



Rituels

Rituals

Au cœur de l'évasion

The heart of evasion

Gommage corps aux graines de fruits suivi du modelage Evasion Madagascar.

Body scrub with fruit seed followed by a Evasion Madagascar.

80 min 112 €

Escapade lumière

Light gateway

Un soin du visage Aromaplastie accompagné d'un gommage aux graines de fruits suivi d'un modelage sur mesure.

A aromaplastie facial care accompanied by fruit seed exfoliation followed by a tailor made modelin.

120 min 146 €

Escale bien-être Bio

Wellness scover

Gommage corps suivi d'un modelage inspiré du rituel Suédois-Thaï, puis d'un enveloppement revitalisant.

A body scrub followed by a swedish-thai modeling and a revitalising wrap.

80 min 96 €

Escale bien-être et beauté Bio

Wellness and beauty scover

Gommage et modelage du corps inspiré du rituel Suédois Thaï, suivi d'un soin visage selon l'expertise Estime & Sens.

Body and face scrub, swedish-thai modeling and facial care Estime & Sens.

120 min 132 €

Modelages

Body modeling

Modelages Signature

Signature Modeling

Saint-Antoine

Véritable invitation à une profonde détente, des pieds jusqu'à la pointe des cheveux.
Real invitation for deep relaxation from your feet to your scalp.

80 min 108 €

Aromassage

Gestes et pressions inspirés du Shiatsu pour dénouer les tensions, activer la micro-circulation et relancer l'énergie du corps.

A modeling for releasing muscle tension and revive energy with pressure inspiration from shiatsu.

50 min 75 €

80 min 105 €

Evasion Madagascar

52 manœuvres manuelles pour vivre un voyage sensoriel unique aux huiles essentielles.

52 performing manual for sensory journey with different essential oils.

50 min 75 €

Sokushindo, soin japonais des pieds

Japanese foot care

Manœuvre englobante, lissage, pression, friction pour détendre, éliminer les toxines et retrouver une énergie harmonieuse, grâce aux huiles essentielles.

Soothing, pressure, friction for eliminate toxin and find a harmonious energy, with essential oils.

50 min 65 €

Modelages du Monde

World Modeling

Modelage Suédois

Swedish modeling

Dissoudre les tensions musculaires, lutter contre le stress et l'anxiété pour retrouver son équilibre naturel.

Dissolve muscle tension, combats stress and anxiety for to find balance.

50 min 75 €

80 min 105 €

Modelage Polynésien

Polynesian modeling

Inspiré de la danse polynésienne le Lomi-Lomi, ce modelage se caractérise par des mouvements amples et très longs pratiqués à l'aide des avant-bras et des coudes.

Large and very long movements practiced using for arms and elbows.

50 min 75 €

80 min 105 €

Modelage énergisant

Energising modeling

Manœuvres tonifiantes et frictions permettant à votre corps de retrouver toute son énergie.

Tonifying manuel and friction for to fing energy.

50 min 75 €

80 min 105 €

Le «sur-mesure»

Tailored modeling

Parmi le dos, les jambes, le visage, le cuir chevelu, les mains ou les pieds, choisissez deux zones et élaborez votre modelage.

Choose 2 areas of the body (back, legs, scalp, hand or foot).

25 min 45 €

Modelage future maman

Pregnancy modeling

A partir du 4^{ème} mois de grossesse, ce modelage soulage le dos, allège les jambes et améliore l'élasticité de la peau.

A modeling that relieves the back, promotes lighter legs, improves skin elasticity (from the 4th month of pregnancy)

50 min 75 €





Espace
Détente

Relaxing area

Espace détente

Relaxing area

Offrez-vous une parenthèse enchantée dans notre espace détente avec hammam, jacuzzi et tisanderie. Boisson chaude et gourmandises offertes pour tout accès de 45 minutes. Accès à partir de 16 ans.

Enjoy an enchanting break with steam room, jacuzzi and tea room. Free hot drink and delicacy for a relaxation area access. From 16 years old.

Accès espace détente

Relaxation area access

45 min..... 15 €

Accès espace détente en complément d'un soin

Relaxation area access with a treatment

45 min..... 12 €

Carte 10 accès de 45 min à l'espace détente

10 relaxation area access

10 x 45 min..... 120 €

Epilations

Waxing

Prestations et tarifs sur demande à l'accueil du Spa.
Services and price lists on request in reception.

La bonne pratique du Spa

The good practices of Spa

Il est préférable de réserver votre accès Spa ou votre soin à l'avance. Nous limitons le nombre de personnes dans l'espace pour une détente optimum. Nous ne pouvons vous assurer une disponibilité en dernière minute.

L'espace détente est réservé aux personnes de plus de 16 ans. Les soins en cabine sont accessibles à partir de 12 ans, accompagné d'un adulte.

Nous vous demandons de vous présenter 10 minutes avant l'heure de votre rendez-vous afin de respecter la ponctualité des séances de soins. En cas de retard, ce temps sera déduit du soin.

Pour l'accès à l'espace détente, nous vous conseillons d'apporter une paire de tongs. Nous vous fournirons un peignoir dès votre arrivée.

Le Spa propose des modelages et soins de détente et bien-être sans finalité médicale. Avant le début des soins nous vous demandons de nous faire part de toute contre-indication médicale et de nous informer si vous êtes enceinte.

Les durées indiquées sont les durées effectives des soins.

Nous vous recommandons de faire attention à vos objets de valeur. Nous déclinons toute responsabilité quant à la perte ou le vol des effets personnels.

Les annulations doivent être enregistrées 24h minimum avant l'heure du rendez-vous afin d'éviter toute facturation.

It is best to book your Spa access or your care in advance. We limit the number of people in space for optimum relaxation. We can't guarantee availability at the last minute.

The relaxation area is reserved for people over 16 years. Cabin Care is accessible from 12 years accompanied by an adult.

We ask that you arrive 10 minutes before your appointment to meet timeliness of care sessions. In case of delay, this time will be deducted from care.

To access to the relaxation area, we recommend you bring a pair of flipflop. We provide a bathrobe upon your arrival.

The Spa offers massages and treatments of comfort and well-being without medical purpose. Before the care we ask you to send us any medical contraindication and tell us if you are pregnant.

The times are actual periods of care.

We recommend that to be careful to your valuables. We assume no responsibility for loss or theft of personal belongings.

Cancellations must be registered at least 24 hours before the scheduled appointment to avoid being charged.



HORAIRES D'OUVERTURE
10h-13h / 15h-20h du mardi au samedi
10h-13h / 15h-18h le dimanche

11 rue Saint-Antoine - 44190 Clisson
Tél. 02 40 03 61 40 - spa@hotel-villa-saint-antoine.com